



(EL DIOS QUE VE)
THE GOD WHO SEES



30 DÍAS DE ORACIÓN POR LOS ROHINGYÁ

28 DE FEBRERO - 29 DE MARZO DE 2025

"Entonces llamó el nombre de Jehová que con ella hablaba: Tú eres Dios que ve; porque dijo: ¿No he visto también aquí al que me ve?" (Génesis 16:13)

"He aquí, los ojos del Señor están sobre los que le temen, sobre los que esperan en su misericordia" (Salmos 33:18)

Gracias por unirse a nosotros en estos treinta días de intercesión expectante. A medida que ora por las diferentes personas, lugares, ministerios y situaciones, esperamos que Dios siembre en su corazón un profundo amor por el pueblo Rohinyá. Los siguientes puntos de oración le guiarán a orar por los Rohinyá en diferentes circunstancias en todo el mundo. Hay temas comunes a lo largo de todo el documento, pero también cosas que son únicas en los diferentes contextos.

ESTADOS UNIDOS

1 Se estima que de 12.000 a 15.000 Rohinyá han sido restablecidos en los EE.UU., con sólo unos pocos a quienes se les conoce como seguidores de Jesús. Ore por oportunidades para que aquellos que no conocen a Jesús encuentren Su amor y guía. Ore por sueños, visiones y corazones blandos para que lo acepten como su Señor.

2 Amina, una madre y viuda reciente, está experimentando complicaciones al tratar de traer a sus tres hijas adolescentes a los Estados Unidos. Ore para que su familia pueda reunirse, para que ella sepa que Dios la ve en su dolor, y para que familias en situaciones similares escuchen y tengan esperanza en la restauración prometida en Jesús.

3 Una familia Rohinyá recientemente perdió a un familiar en Myanmar. Ore por consuelo y paz para ellos y para todos los que sufren la pérdida de familiares en lugares lejanos. Obreros han compartido el Evangelio con esta familia; ore para que sepan que Dios los ve y los escucha mientras luchan con el dolor y el duelo.

BIRMANIA

4 Miles de Rohinyá permanecen en el estado de Rakhine mientras continúa el conflicto. Los constantes cortes de Internet y de las comunicaciones, junto con la desinformación de ambas partes, ocultan la verdadera realidad a la que se enfrentan los Rohinyá. Sin embargo, Dios ve su sufrimiento y escucha su llanto. Ore por paz y protección para los Rohinyá, independientemente de quién tenga el control del estado.

5 La actual guerra civil en Birmania ha eclipsado la crisis de los Rohinyá. Al igual que muchos otros en todo el país, los Rohinyá pasan por luchas diarias, como la elevada inflación y el acceso restringido a los recursos esenciales. Ore para que los Rohinyá busquen fortaleza en el Dios de esperanza y no en líderes humanitarios o gobiernos.

INDIA

6 Ore por protección para los Rohinyá cristianos que viven en las Indias y sufren persecución y amenazas a sus vidas por parte de algunos Rohinyá musulmanes de la comunidad. Que encuentren fuerza, paz y seguridad en medio de estos desafíos.

7 Ore para que la iglesia Rohinyá crezca en semejanza a Cristo, reflejando Su amor y verdad. Pida a Dios que fortalezca a los creyentes y levante líderes que se comprometan a guiar a la iglesia con sabiduría e integridad.

8 Una grabación en audio del Nuevo Testamento está a punto de completarse. Ore para que pueda finalizarse sin interrupción y para que se utilice ampliamente, llevando esperanza y transformación a las comunidades Rohinyá en todo el mundo.

PAKISTAN

9 Hace décadas, miles de Rohinyá huyeron a Pakistán. Hoy, esta comunidad sigue siendo casi invisible, viviendo en barrios marginales sin derechos. Muchos sobreviven haciendo trabajos sencillos o pescando. Los cristianos pakistaniés están empezando a ver la necesidad y la oportunidad de llegar a los Rohinyá. Ore por puertas abiertas al Evangelio en estas comunidades y para que los corazones estén receptivos al amor de Jesús.

10 La persecución ha obligado a los Rohinyá de Pakistán a aislarse en busca de seguridad. Aunque deben ocultar su identidad para sobrevivir, su conexión con su herencia Rohinyá sigue siendo fuerte. Ore para que los cristianos tengan la oportunidad de afirmar a los Rohinyá que son «maravillosa y temerosamente hechos» y ministrar el amor del Padre en el idioma de su corazón.



INDONESIA

11 Ore para que a los Rohinyá se les conceda favor y refugio en Indonesia, a pesar de no ser un país firmante de la Convención de Refugiados de 1951. Pida a Dios que ablande los corazones de las autoridades para que ofrezcan asistencia compasiva. Específicamente, ore para que la comunidad local de Aceh supere la resistencia, los prejuicios y la desinformación sobre los Rohinyá.

12 Se han distribuido MP3 con las Escrituras traducidas y otros materiales para contar historias que se están utilizando en los campos de refugiados. Ore para que los que escuchan el audio de las Escrituras se encuentren con Dios y que el Espíritu Santo les lleve a ver quién es Jesús en realidad.

MALASIA

13 Los chicos adolescentes Rohinyá tienen mucho tiempo libre. El acceso a la educación y las oportunidades de trabajar son limitadas. Se les considera alborotadores, inútiles y se les dice que no encajan o pertenecen. La dura realidad de su futuro en Malasia es trabajar ilegalmente en trabajos manualmente intensivos. Ore para que los chicos Rohinyá en Malasia sepan cómo son vistos por Cristo y que experimenten la esperanza que Él trae.

14 Nur llegó a Malasia a los 13 años e inmediatamente fue casada. Está separada de su familia y vive con una señora indonesia que no habla Rohinyá. Nur se siente aislada y sola. Un año después de casarse, Nur tuvo su primer hijo y ahora estará aprendiendo a ser madre en un país extranjero. Ore por las muchas novias jóvenes Rohinyá que se encuentran en situaciones similares, para que sepan que Dios las ve y las ama.

15 La hostilidad hacia los Rohinyá ha aumentado sostenidamente en Malasia desde 2020. Los propietarios y administradores de apartamentos han aumentado intencionadamente los alquileres en un intento de expulsar a los Rohinyá de sus comunidades. Ha habido oleadas de discursos de odio circulando por las redes sociales. Esta hostilidad también ha interferido en el acceso a la ayuda de las ONG en diferentes zonas. Por favor, ore para que la población y el gobierno de este país reconozcan a sus vecinos Rohinyá como seres humanos.

16 Muchos Rohinyá en Malasia tienen una «esperanza aplazada» o una «decepción imparable» (Prov 13:12); por una tarjeta de ACNUR que ofrezca un nivel de protección; por el reasentamiento en América; por un futuro mejor para sus hijos; por tener su propia familia o reunirse con sus seres queridos. Ore para que encuentren a Dios en su espera.

NEPAL

17 Un ministerio está en las etapas finales de construir casas para los refugiados Rohinyá. Han comprado propiedades, instalado electricidad y construido un depósito de agua. El objetivo es proporcionar un espacio seguro para que vivan 500 Rohinyá. Oremos para que esto les pueda brindar seguridad, estabilidad y libertad de las constantes amenazas de violencia de caseros y propietarios.

18 Un estadounidense le preguntó a dos de sus amigos Rohinyá nepaleses: "¿Qué más sobre Isa (Jesús), ya que se le menciona tantas veces en el Corán?" Su respuesta dio pie a una conversación de 45 minutos. Por favor, oremos para que se den más conversaciones espirituales durante su siguiente viaje y para que los ojos de estos dos queridos y especiales amigos sean abiertos.

JORDANIA

19 Una pequeña comunidad Rohinyá vive en Jordania. La vida para ellos no es fácil, ya que muchos no cuentan con documentación oficial ni acceso a la educación. Una pequeña clínica de una ONG, atendida por seguidores de Jesús, proporciona atención médica básica a las familias Rohinyá. Por favor, oremos para que el cuidado amoroso del personal de la clínica los lleve a un deseo más profundo de conocer al Dios que ama y ve a los Rohinyá.

20 El racismo y la discriminación contra las personas de ascendencia sudasiática representan un obstáculo para dar testimonio del Evangelio en Jordania. Hasta la fecha, no ha habido un esfuerzo concentrado para alcanzar a los Rohinyá en Jordania. Dios ve a cada uno de ellos y quiere que le conozcan. Por favor, oremos para que haya un testimonio del evangelio activo en este país que tenga un enfoque en los Rohinyá, ya sea localmente o desde el extranjero.

ARABIA SAUDITA

21 La mayoría de los Rohinyá en Arabia Saudita llevan allí entre 25 a 30 años. La ciudadanía no es una opción y los trabajos son difíciles de encontrar porque los ciudadanos saudíes tienen prioridad al ser contratados. Oremos para que Jesús se les revele a los Rohinyá, a través de sueños y visiones mientras viven marginados y sin ser vistos en el país donde comenzó el islam.

22 Abu Sharif recibió el audio Rohinyá de los Evangelios de Lucas y Juan, los trató con honor ¡e incluso le regaló uno a su suegro! Oremos para que la vida de Abu Sharif sea transformada al escuchar los Evangelios y para que su familia en La Meca y Taif escuchen y lleguen a conocer a Jesús. Oremos para que continúen los diálogos a larga distancia con él y con otros que han oído hablar de Jesús.

TAILANDIA

23 En 2024 entró en vigor una ley que prohíbe a los no tailandeses vender comida en la calle, por lo que los vendedores de roti Rohinyá no pueden ganar la vida sin riesgo de ser detenidos. Ellos no esperan ninguna ayuda del gobierno, lo único que quieren es vivir sin miedo, trabajar y mantenerse a sí mismos y a sus familias. Oremos por un cambio en la ley que permita a los Rohinyá trabajar sin temor a las autoridades.

24 En diciembre de 2024, las autoridades abrieron un breve plazo de dos semanas para que los inmigrantes indocumentados solicitaran documentos de identidad temporales, cobrando una tasa de 410 dólares estadounidenses, una cantidad muy por encima de sus posibilidades. La policía tacha de vago a quienes no pueden solicitarlo, y desde enero de este año, se han estado realizando redadas para detener a personas sin la documentación adecuada. Oremos para que la justicia y la misericordia de Dios prevalezcan en estas difíciles circunstancias.

25 Amin tuvo que mudarse tres veces el año pasado por no pagar el alquiler. Afortunadamente, Dios le proveyó un nuevo lugar. Oremos para que la familia de Amin sienta el cuidado de Dios y lo vea obrar a través de Su pueblo. Oremos para que lleguen a conocer al «Dios que los ve».

BANGLADÉS

26 La lucha de los Rohinyá llegó a ocupar los titulares de todo el mundo en algún momento. Ahora, otras crisis se han llevado la atención y la ayuda. Las condiciones en los campos de Bangladesh han empeorado con los recortes de raciones, la reducción de presupuestos y la retirada de organizaciones. Aunque parezca que el mundo se ha olvidado de los Rohinyá, el Señor no lo ha hecho y los está atrayendo hacia Él. Oremos para que se renueve el apoyo internacional a sus necesidades.

27 La joven y pequeña iglesia Rohinyá está pasando por dificultades. Apenas tienen acceso a las Escrituras en su propio idioma y hay muy pocos discípulos y líderes maduros. Pero el Señor ve y ama a su novia y cuida de ella. Oremos por más recursos, oportunidades y líderes para poder invertir en el crecimiento espiritual de la iglesia Rohinyá.

28 Los creyentes Rohinyá son los perseguidos de los perseguidos. A menudo se sienten solos en un mar de hostilidad y les abruma el miedo. Oremos por alegría en el Señor, por el Espíritu de poder y amor, y por el valor para caminar en la verdad y que son guardados por el Dios de los ejércitos.

29 Al equipo de traductores de la Biblia Rohinyá a veces le resulta difícil aplicar las enseñanzas de las Escrituras que están traduciendo (como la cercanía de Dios en la historia de Agar) a sus propias vidas. Por favor, oremos para que al escuchar estas historias, crean en un Dios que está cerca.

30 Oremos por el proceso de traducción bíblica. Oremos por la revisión comunitaria de las Escrituras traducidas que está sucediendo alrededor del mundo y por gracia, sabiduría y humildad a medida que el equipo de traducción reciba la retroalimentación. Oremos por sabiduría y seguridad en el proceso de probar material sensible en una comunidad frecuentemente volátil y reactiva. Oremos por la provisión de Dios para este equipo de traducción y que ellos, como Agar, le adoren por Su constante cuidado hacia ellos.

Orando para que los Rohinyá conozcan al Dios que ve.

¿QUIERES SEGUIR ORANDO?



Escanea el código QR y regístrate para recibir breves peticiones de oración (en inglés) por WhatsApp.

Para más información visita:
pray4rohingya.org